
令和７年５月２９日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 7 年 5 月 29 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午前 10 時 00 分 

閉  会 午前 10 時 15 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山  勉  

 委       員  木 ノ 内 建 造  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  岩 瀬  均  

 庶 務 課 長  塩 澤  満  

 学 務 課 長  北 野  亘  

 指 導 室 長  石 坂  泰  

 すみだ教育研究所長   土 井  翔 太  

 地 域 教 育 支 援 課 長   戸 村 健 太 郎  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長   石 井  邦 惠  

 教 育 セ ン タ ー 所 長   指導室長 石坂 泰 兼務  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
２ 議題について 
（１）議決事項 

   議案第 29 号 墨田区教育委員会いじめ問題専門委員会委員の委嘱について 

 

（２）報告事項 

   第１ 教育課題の進捗状況について 

第２ 元学校歯科医の令和７年春の叙勲受章について 

第３ 学校運営連絡協議会委員の委嘱について 
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第４ ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について 

 

３ 会議の概要について 
○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、岡田委員に

お願いします。なお、小山委員から、本日の定例会を欠席する旨の連絡がありました。定足数

は満たしていますので、教育委員会を進行します。本日の日程ですが、議案第29号については

人事に関する案件であることから、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、議案第29号については、秘密会として執り行うことといたします。  な

お、会議の進行については、報告事項が終了した後、秘密会に入ることといたします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1～1-2】 

「教育課題の進捗状況について」、指導室長、すみだ教育研究所長が資料のとおり説明する。 

○指導室長 （「不登校防止対策の充実」について説明） 

○すみだ教育研究所長 （「「墨田区学力向上新３か年計画（第３次）」の推進及び第４次計画の

策定」について説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。まずは「不登校防止対策の充

実」についてお願いします。 

○岸田委員 ５月22日に桜堤中学校地区の青少年育成委員会総会に出席しました。その際に校長

から、校内別室学級の出席率は80％であり、野外活動についても25名中17名が参加し、とても

順調に進んでいるという報告がありました。また、桜堤中学校のＰＴＡ会長が、昨年は校内別

室学級の保護者の方とはあまり接触がなかったが、今年度は、少しずつ保護者の方と協力して

いきたいという話がありました。 

○教育長 続いて、「「墨田区学力向上新３か年計画（第３次）」の推進及び第４次計画の策定」

について、何かご質疑はございますか。まず、ＣＢＴについて説明してください。 

○すみだ教育研究所長 ＣＢＴは、Ｃｏｍｐｕｔｅｒ Ｂａｓｅｄ Ｔｅｓｔｉｎｇという、オ

ンライン形式でパソコンを使用してできるテストの方式です。これまではＰＢＴ（Ｐａｐｅｒ 

Ｂａｓｅｄ Ｔｅｓｔｉｎｇ）という紙の冊子で実施していました。今後、文部科学省の方針

で、令和９年度には、小・中学校の全教科でＣＢＴの方式で実施されます。それに向けて、今

年度は、中学校理科でＣＢＴが実施されました。なお、令和８年度については、中学校の英語

がＣＢＴで実施される予定です。 

○教育長 ほかに何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1】 

「元学校歯科医の令和７年春の叙勲受章について」、学務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 
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報告事項第３・・・資料番号【資料3-1～3-13】 

「学校運営連絡協議会委員の委嘱について」、指導室長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

報告事項第４・・・資料番号【資料4-1～4-2】 

「ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について」、地域教育支援課長が資料のとおり説明す

る。  

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

（質疑なし） 

 

○教育長 それでは、会議冒頭で説明しましたとおり、議案第29号については、秘密会として審

議します。その前に、委員の皆さん、または事務局から何かございますか。 

 （質疑なし） 

 

○教育長 それでは、ここから秘密会に入ることといたします。 

 

 ＜秘密会/教育委員会会議規則第２６条第２項の規定により、別に会議録あり＞ 

 

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 
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